



TRAIL DU MIOSSON. Jean-Baptiste Lahitte et Arnaud Michelot ont pris les devants dès les premiers virages. Le premier remportera le 23,5 km et le second le 16 km. (photos cor., Pierre Couturier)



La dernière côte à plus de 10 % de dénivelé a été terrible pour les coureurs, hier à Flée.



De la bonne humeur malgré le froid sur le trail du Miosson.



La soupe été la bienvenue pour les coureurs qui sont unanimes sur la très bonne organisation de la course.



Nicolas Saulme a été le premier à franchir la ligne d'arrivée vainqueur du 8,5 kilomètres.